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Sujet Rapporteur Type 

Tour d’Actualité des Délégations   

Enfance-Jeunesse: la commission propose de fermer l’école jeudi et vendredi et 
de ne pas assurer de service minimum pour pallier à la grève des enseignants. 
Pierre R. propose de prévenir les parents à l’avance de la fermeture des services 
afin qu’ils puissent s’organiser. 
Nous allons rédiger un courrier afin d’expliquer le positionnement de la 
municipalité. 
 
Doit on poursuivre la fermeture vendredi?  
Ouvre-t-on le centre de loisirs mercredi?  
 
Il y’a une différence entre soutenir et être à l’initiative. Le centre de loisirs est une 
délégation de service public à Léo Lagrange, ainsi ce n’est pas à notre rôle de 
fermer le centre de loisirs mercredi. 
 
Ainsi nous n’assurerons pas un service minimum jeudi par manque de personnel 
et pour afficher notre soutien aux enseignants, et nous nous réunirons jeudi en fin 
de journée afin de prendre une décision par rapport au lendemain. 
 
Recrutement Enfance-Jeunesse: 4 entretiens menés pour l’enfance jeunesse le 
centre de loisirs et atsem. Deux personnes recrutées: une personne recrutée pour 
le moment sur la partie enfance-jeunesse, et une autre personne fonctionnaire 
qui arrivera le 1er avril. 
 
Pour le moment la partie entretien et animation est toujours vacante. 

Sujet Rapporteur Type 

PEDT Pierre Redou info 

Le PEDT et les Territoires Éducatifs Ruraux: l’Education Nationale a fait un diag 
et cherche à impliquer davantage les collectivités afin de mettre en place des 
activités cohérentes pour les enfants et les jeunes. 



L’idée est de réfléchir dans notre PEDT sur la question de la réussite en milieu 
rural en intégrant les TER. 

Sujet Rapporteur Type 

Conférence d’Anthony Pouliquen Pierre Redou décision 

Pierre Redou propose une conférence gesticulée d’Anthony Pouliquen le 8 avril 
sur la question des inégalités sociales dans l’enseignement. Pierre R propose de 
l’accueillir pour un montant de 700 euros la conférence, sans compter les frais de 
déplacements. 
 
Propose-t-on un tarif public afin de rentrer dans nos frais? Tarification libre? Une 
majorité des élus semble penser que l’entrée doit être libre. La date sera modifiée 
 

Sujet Rapporteur Type 

Mise en place d’un tableau de suivi des requêtes 
(agents, collectivités, etc…) 

Paulo info 

 
 

Sujet Rapporteur Type 

Réunion des associations du 27 janvier Marion info 

Réunion avec les associations le 27 janvier pour un temps de travail: présentation 
du pôle ESS, état des lieux des salles (mise en place d’un protocole d’utilisation 
des salles), dossier type de demande de subvention. 
 

Sujet Rapporteur Type 

Voeux Vidéo Antinéa, Paulo  

Nous décidons collectivement de ne pas faire de vidéo, l’ensemble des élus ne 
pouvant pas (ou ne souhaitant pas) être présents. 
 

Sujet Rapporteur Type 

Annonce du gagnant du Budget Participatif Chris, 
Maryline, 
Marion 

 

L’annonce va se faire par écrit sur les réseaux sociaux, elle fera également l’objet 
d’un article dans la feuille de février. 

Sujet Rapporteur Type 

Fleurissement du centre bourg   



Les agents du service technique aimeraient mettre en œuvre le fleurissement du 
bourg, notamment les pourtours de l'église afin de rendre le tout plus agréable. 
Nous pourrions y associer les habitants en créant un atelier citoyen, France 
pourrait mener le projet. 

 


